
 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 03.02.2014 

 

Il giorno 03 Febbraio 2014 alle ore 15:00 in Gualtieri (RE) presso la sede di Strada Statale 

63, n.87 si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana per 

discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Politiche del personale dell’Azienda; 

2. varie ed eventuali. 

 

Sono presenti tutti i membri del Consiglio di Amministrazione nelle persone dei Sigg. ri:  

 Roberta Cardarello, Presidente; 

 Rita Secchi, Consigliere; 

 Franco Dall’Asta, Consigliere; 

Sono inoltre presenti:  

 Giammaria Manghi, Presidente dell’Unione, invitato. 

 Cristian Fabbi, Direttore; 

 Silvia Ronchetti, Coordinatrice staff direzione; 

 Elisa Merli, Ufficio personale. 

 

La Presidente, Roberta Cardarello, dopo aver constatato la presenza al completo del Consiglio 

di Amministrazione, e che lo stesso è stato regolarmente convocato dichiara il Consiglio 

validamente costituito ed atto a deliberare sull'ordine del giorno. 

Segretario verbalizzante: Silvia Ronchetti 

Punto 1_ DISCUSSIONE SULLE POLITICHE DEL PERSONALE DI ASBR  A SEGUITO 

DELLA LEGGE DI STABILITA’  

Manghi: apre la seduta. Illustra la situazione relativa alla trattativa sindacale in corso sulla 

tematica del comando e più in generale sulle politiche del personale.  Illustra  le condizioni 

attuali del progetto denominato “Servizio di Educativa Territoriale e Famigliare.” 

Fabbi: interviene ricostruendo il percorso di ASBR sulla gestione delle progettazioni di area 

sociale a partire dal Settembre 2012. La legge di stabilità (L.147/2013, commi 557 e seguenti) 

sottopone le Aziende Speciali, alla stregua di Istituzioni ed Asp, sia al vincolo del blocco delle 

assunzioni, salvo delibera dell’ente sovraordinato, sia al vincolo del contenimento di spesa di 

personale. 



 
 

Franco Dall’Asta: interviene esprimendo la propria preoccupazioni in merito. 

Cardarello: interviene con proposta della redazione di un documento ciò che è stato fatto in 

questi tre anni per descrivere tecnicamente questa esperienza  e le decisioni assunte. 

Secchi: interviene, dicendosi concorde. 

E’ giusto uscire con una risposta che contenga tutte le informazioni : quando, come e con che 

strumenti  il progetto verrà ripristinato.  

Il Consiglio di Amministrazione, unanimemente, da’ indicazioni alla direzione di ASBR di 

convocare tutti gli operatori impegnati nel progetto di educativa territoriale fino al 31.12.2013 

per aggiornamenti  in merito al conferimento del servizio stesso, nel rispetto dei nuovi vincoli 

imposti dalla legge di stabilità 2014.  

Il Consiglio all’unanimità inoltre delibera  il seguente  comunicato da diffondere a 

tutti gli interlocutori interessati: 

Il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana, convocato in seduta 

ordinaria per il giorno 3 febbraio 2014, alle ore 15.00 al primo punto all’ordine del giorno ha 

trattato, tra le altre, la tematica dell’interruzione del servizio di educativa territoriale e 

famigliare. Tale interruzione è stata dovuta alla necessità della stessa Azienda di verificare se, 

all’atto dell’approvazione della legge di stabilità 2014, con particolare riferimento al comma 

557, si potevano ravvisare ancora gli estremi per procedere a nuove assunzioni. All’unanimità 

il Consiglio di Amministrazione delibera il seguente comunicato da diffondere a tutti gli 

interlocutori interessati: 

Il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Speciale ha preso atto della volontà politica, 

espressa dal Presidente dell’Unione, Manghi, intervenuto in qualità di invitato al Consiglio, di 

dare continuità al servizio di Educativa Territoriale e Famigliare. L’Azienda Speciale, come 

comunicato agli organi preposti dell’Unione, ha avuto necessità di attuare le dovute verifiche 

rispetto a divieti o limitazioni alle assunzioni di personale imposte dalle legge 147/2013 (Legge 

di Stabilità 2014), approvata il 27 Dicembre 2013. Tale verifica consente un’interpretazione 

che va in direzione della possibilità di assumere, sempre nel rispetto degli obblighi di 

contenimento delle spesa di personale; pertanto  l’Azienda è nelle condizioni di accogliere il 

conferimento dell’educativa territoriale. Si stanno ora certificando le condizioni tecniche e 

giuridiche, insieme all’Unione dei Comuni, per dare corso a questa decisione. 

 

Fabbi: espone la necessità di comunicare un  Piano per il  lavoro 2014-2016 di ASBR 

Il Consiglio d’Amministrazione da’ mandato di licenziare un piano per il lavoro. 

 



 
 

Punto 2_ COMUNICAZIONE GEMELLAGGIO TRA L’UNIONE DEI COMUNI E LA CITTÀ DI 

GOTEBORG 

Fabbi: informa dell’iniziativa alla presenza dell’ambasciatore svedese a Roma,  in occasione 

della visita presso l’Unione degli amministratori di Goteborg   

 

Si chiude la seduta alle 17.55. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dai presenti. 

 


